

花を咲かそう東由利

東由利小学校学校通信
令和6年度 第25号
令和6年10月21日

後期スタート！

秋休み明けの10月15日（火）、後期始業式を行いました。

式の中では、「後期は、次の学年を意識して力を付けていく期間。そのために、『やってみよう』『もっとがんばってみよう』と思ったことを、しっかりと行動に移そう」と話しました。

「行動に移すこと」をキーワードに、子どもたち一人一人が三つの花(知の花・創造の花・絆の花)を今以上に大きく咲かせられるよう、職員一同力を合わせて支援してまいります。後期もどうぞよろしくお願いいたします。



さつまいも販売にチャレンジ！

10月13日（日）、軽トラ市の会場で、給食委員会の子どもたちがさつまいも販売にチャレンジしました。

最初は恥ずかしそうにしていた子どもたちでしたが、慣れてくると、笑顔で元気いっぱい「いらっしゃいませ！」「おいしいさつまいもですよ！」と応対し、どんどん売りさばっていきました。用意した100本は、1時間ほどで完売。売り上げは、なんと10,710円。「楽しかった！」「来年もまた売りたい！」と、早くも来年度を見据えている子どもたちです。



場所を提供してくださった市民サービス課の皆様、お買い求めくださったお客様、送迎をしてくださった保護者の皆様、ありがとうございました。

ちなみに、売上金の使い道も給食委員会で相談中です。子どもたちからは「来年の苗を買いたい」「じょうろが壊れてきているから、じょうろを買いたい」など、来年度の栽培活動につながる使い道の提案がされているようです。

【えみの森パフォーマンス部も大活躍！】

同じく軽トラ市の会場で、えみの森パフォーマンス部の5名の子どもたちが太鼓の演奏を披露しました。揃いの衣装で楽しそうに演奏する姿に、お客さんからは温かい拍手が送られていました。



<今週の予定> 下校時刻をご確認ください

	21日(月)	22日(火)	23日(水)	24日(木)	25日(金)
行事		開校記念日 (13周年)	花壇片付け 歯の健康教室 (1年)	職員会議 全校4校時限	全校5校時限
S B①	14:55(1~2年)		14:55(1~2年)	13:30(全校)	14:55(全校)
S B②	15:45(3年以上)		15:45(3年以上)		

第10回東由利小・中学校合同駅伝大会

10月18日（金）、素晴らしい秋晴れの下、合同駅伝大会が行われました。

大会までの約1ヶ月間、子どもたちは「**チームDEマラソン**」に取り組んできました。どの子どもたちも徐々に走りが力強くなっていく様子が見られ、まさに「**継続は力なり**」だなと感じたところです。最終日10月9日（水）には、**赤組合計1005周、白組合計972周、黄組合計938周**となりました。昨年度の最高記録が689周だったことから、どのチームの子どもたちも、昨年度以上に練習をがんばったことが分かります。この期間、気候に恵まれたことも幸いしました。

その他にも、10月7日（月）に**禪渡し練習**をしたり、10月9日（水）には中学生との**チーム顔合わせ**や**コース確認**をしたりと、着々と準備を進めてきました。



今年は、記念すべき第10回大会。ゲストにオリンピックの**小野祐佳**さんをお迎えし、スターターを務めていただきました。また、スタート地点を「**えみの森**」とし、小学生はこれまでと逆の方向へ走るなど、コースも一工夫しました。

当日は、東由利陸上競技協会、東由利総合支所をはじめとするたくさんの関係団体の皆様や保護者の皆様から、運営のご協力をいただきました。さらに、スタート地点や沿道では、えみの森の子どもたちや地域の方々（のべ612名、過去最高の人出だそうです！）が温かい声援を送ってくださり、選手の走りを後押ししてくださいました。

おかげさまで、全員が、安全に一杯走りきることができました。体調不良やけがなどによる途中棄権が一人もおらず、しっかりと禪をつなぐことができたのは、本当に嬉しいことです。東由利地域が熱く盛り上がった一日となりました。ご協力くださった皆様、応援してくださった皆様、本当にありがとうございました。

《 成績 》

総合 第1位 3班（ピンク）

- ※小学生のみ
- ①佐藤**（1年）
 - ②大庭**（4年）
 - ③④佐藤**（5年）
 - ⑤大沼**（6年）
 - ⑥佐々木**（4年）
 - ⑦保坂**（2年）
 - ⑧小野**（4年）
 - ⑨柿崎**（5年）
 - ⑩小野**（3年）

第2位 9班（オレンジ）

第3位 1班（赤）

※区間賞は次号で紹介します



～お礼～

◇民生児童委員協議会様より、駅伝大会をがんばる子どもたち全員に、飲み物をいただきました。ありがとうございました。

◇駅伝大会の日の15時半より、PTA環境美化部主催の奉仕作業として、防風ネット設置のための単管パイプの運搬作業にご協力いただきました。たくさんの保護者の方がご協力くださったおかげで、運搬作業は短時間で終了しました。本当にありがとうございました。